

Communiqué Pour diffusion immédiate

Alain Bernier, T.P., un sixième mandat à la présidence de l'OTPQ

Montréal, le 21 juin 2010 - L'Ordre des technologues professionnels du Québec (OTPQ) est heureux de faire part de la réélection de Monsieur Alain Bernier, T.P., au poste de président. Monsieur Bernier a accepté un sixième mandat consécutif de deux ans à la présidence.



Alain Bernier, T.P.

Le Conseil d'administration de l'Ordre a également procédé à l'élection des membres du comité exécutif pour l'année 2010-2011.

Monsieur Richard Legendre, T.Sc.A., a été réélu au poste de vice-président des affaires professionnelles.

Monsieur Laval Tremblay, T.P., a été réélu au poste de vice-président aux affaires administratives.

Monsieur Joël Thériault, T.P., a été réélu au poste de vice-président aux communications.

Monsieur Charles Nadeau, CGA, a été désigné parmi les administrateurs nommés pour siéger au comité exécutif.

L'OTPQ fait partie du système professionnel québécois depuis 1980. Régi par le *Code des professions*, l'OTPQ regroupe 4000 technologues professionnels ayant reçu une formation technique de niveau collégial de trois ans en sciences appliquées. Il confère à ses membres le droit au titre exclusif de TECHNOLOGUE PROFESSIONNEL et aux initiales T.P.

- 30 -

Informations: Denis Beauchamp, caé Directeur général et secrétaire (514) 845-3247, poste 107 ou 1-800-561-3459 poste107 beaudeni@otpq.qc.ca

